

CORDOBA.....De Agosto de 1972.=

Señor Director

.....  
S. / D.

De nuestra mayor consideración:

Nos dirigimos a Ud. a fin de solicitarle tenga a bien disponer se de a difusión el contenido de las cartas intercambiadas entre el Reverendo Sacerdote José Nasser - profesor / del Seminario Mayor e integrante del Movimiento de Sacerdotes para / el Tercer Mundo - y el dirigente sindical de Luz y Fuerza y de la C. G.T. de Córdoba, compañero Agustín J. Tosco.

Ellas dicen lo siguiente:

CARTA DEL REVERENDO PADRE JOSE NASSER A AGUSTIN TOSCO

Córdoba, Julio 18 de 1972.=

Amigo Tosco:

Aprovecho este viaje de familiares de presos políticos para mandarle estas líneas que desearían fueran portadoras de un / saludo muy hondo, hecho de solidaridad, aliento y admiración hacia quienes están sufriendo en carne propia la decisión de ponerse al servicio de los hermanos, o al servicio de la Clase Obrera.

Esta prolongada ausencia suya del seno de su familia y del seno de las luchas obreras nos hace experimentar cada día con / mayor rabia la deshumanización de este régimen, la decadencia y desesperación de los poderosos de turno.

Anoche, en la reunión del Tercer Mundo, varios compañeros curas expresaron el deseo de hacerle llegar un saludo, así que también los represento a ellos. Un saludo-homenaje a la avanzada / en la cárcel de la lucha revolucionaria.

Personalmente, le agradecería hiciera llegar mi saludo a otros compañeros presos que conozco, como Curuchet, Federico, // Rujadas, etc. y a todos esos valientes luchadores que sueñan encarcelados en un mundo mejor; a quienes sin conocer admiro, y con quienes me siento solidario.

Hoy los diarios nos traen noticias de disturbios en San Luis. Pareciera que ningún rincón del país quiere dejar de gritar / su rabia por el caos con que nos regalan estos señores que se han / adueñado tan ilegítimamente de nuestra Argentina. Los Cordobazos // son ya historia lejana ante el sucederse ininterrumpido de "azos" en toda la República.

Amigo Tosco: sus amigos lo recuerdan, lo admiran y quieren seguir luchando para que llegue pronto para todos Uds. la hora / de la liberación.

Hasta siempre.

José Nasser



# SINDICATO DE LUZ Y FUERZA DE CORDOBA

PERSONERIA GREMIAL Y JURIDICA Nº 589 - AFILIADO A LA FATLYF Y C.G.T.

Deán Funes 672

T. E. 28078 - 079 - 080 - 081 - 082

Córdoba

## RESPUESTA DEL COMPAÑERO AGUSTIN TOSCO AL PADRE NASSER

Cárcel de Rawson (Chubut)  
30 de Julio de 1972. =

Reverendo José Nasser  
Córdoba

Querido hermano:

Fué para mí una gran alegría poder leer su solidaria carta; ella fué alcanzada al locutorio del Penal. No pude hablar con ningún familiar de los que vinieron aquí y tampoco con los compañeros Alberti, de Luz y Fuerza, y Tapia, de UTA, por cuanto me fué aplicada una rigurosa sanción de supresión al derecho de visitas por el término de dos semanas, de la que solo quedaron excluidos mi abuelo y mi apoderado.

Ello se debió a las declaraciones formuladas ante un reportaje de una revista de Buenos Aires. Además me iniciaron otros sumarios por otras declaraciones públicas; o sea que además de la cárcel propiamente dicha, aún dentro de ella se acentúa la represión.

Ya no saben como hacer para acallar la voz de los trabajadores y el pueblo y hasta esto llegan. Pero lo que deberían saber es que esa voz, no solo no callará, sino que cada vez se expresará // más clara y más fuerte, y, tarde o temprano, hará reconocer cuanto // contiene de verdad y de justicia.

Me emociona profundamente el fraternal saludo de tantos compañeros del Movimiento de Sacerdotes para el Tercer Mundo. Conozco directamente de su abnegada y revolucionaria tarea en el ámbito religioso y social; en la Lucha común por liberarnos de opresores y explotadores, y crear una sociedad más humana y más justa.

Es que, cada vez más, en amplitud y profundidad, las fuerzas populares de distinto signo, van encontrando la coincidencia necesaria para hacer aún más eficaz, la unidad de acción, la unidad en la lucha, que intensamente se está desarrollando en nuestra Patria. La necesidad histórica y la elevación de la conciencia política en general hacen promisorio el futuro. Tengo una inmensa fé que nada podrá detener este proceso liberador que cada día resquebraja más la vieja estructura de un sistema caduco, apuntalado inicualemente por la oligarquía y el imperialismo.

//////////

//////

Hace dos días escuchamos un discurso lleno de irritación, resentimiento y frustraciones. El gran mentor del GAN, ni si-// quiera lo nombró. Más bien, hizo una exégesis del anti-GAN. Pretendió revivir los tiempos de 1955. Desplegó ante todos los vientos las banderas de un machismo en desuso; que no pasa de ser un "chantage" más que nada tiene que ver con los ideales y las aspiraciones de nuestro pueblo, y sí mucho con los intereses de clase y las ambiciones personales del disertante.

Tanto como ya el pueblo no se conmueve por supuestas bondades de ocasión, tampoco se asusta por intempestivas amenazas y advertencias. Continuaremos nuestro camino en la seguridad de que los detentadores del poder nunca tuvieron ni tienen nada que ofrecer; solo lo que ofrecieron siempre: mentiras, injusticias, arbitrariedades y / atropellos.

Seguiremos firmes en los objetivos fundamentales: lucharemos por la Justicia Social, la Soberanía Popular y la Liberación Nacional. A nosotros no nos importa tanto la cárcel como la actitud / que en ella debemos asumir. En tal sentido tenga la seguridad que por más tiempo que pase seguiremos contribuyendo firmemente, en la medida de nuestras precarias posibilidades, a la acción y a la lucha que lleven adelante la Clase Trabajadora y el Pueblo.

Le pido que transmita nuestros fervorosos saludos a los Compañeros del Movimiento de Sacerdotes para el Tercer Mundo y reciba de mi parte un fraternal abrazo.

Agustín J. Tosco

-----  
p/ SINDICATO DE LUZ Y FUERZA DE CORDOBA

Hugo Moro

Ramón Contreras